

Nuevas Estampillas



El 15 de noviembre pasado, Correos del Canadá emitió cuatro estampillas conmemorativas y un paquete de estampillas de edición limitada especial, todas ellas dedicadas a la aviación canadiense.

Los timbres que representan aviones son los primeros de una nueva serie, y la emisión de 1979 contiene grabados de

naves aéreas. Dos de los nuevos timbres llevan la denominación de 17 centavos correspondiente al porte de primera clase en el interior de Canadá, y los otros dos tendrán la denominación de 35 centavos que corresponde a las cartas aéreas internacionales.

Una de las estampillas de 17 centavos muestra a un avión Curtiss HS-2L con los colores de los Servicios Aéreos Provinciales de Ontario, tal como fue utilizado en las patrullas contra fuegos forestales en la década de 1920. Su contraparte moderno, el Canadair CL-215 "Bombardero de Agua", se halla representado en la otra estampilla de 17 centavos, vertiendo su carga de agua y sus productos químicos contra el fuego, sobre las furiosas llamas de un bosque. Esta aeronave porta los colores rojo y amarillo de los aviones operados por la provincia de Quebec.

El Vickers Vedette, que porta el esquema colorido de la Real Fuerza Aérea del Canadá de 1930, o sea, armazón rojo y blanco, alas amarillas y franjas del timón en rojo, blanco y azul, aparece en una de las estampillas de 35 centavos, de acuerdo con una fotografía de la época. La otra estampilla de 35 centavos muestra la aeronave Canco, en la cual el Teniente de Vuelo David Hornell, de Mimico, Ontario, ganó la Cruz de la Victoria. Pintada en blanco Comando Costero, la nave se halla volando sobre un barco U de superficie.

Las pinturas de las aeronaves fueron realizadas por Robert Bradford, artista de la aviación y conservador de la División del Espacio y la Aviación del Museo Nacional de Ciencia y Tecnología. Los diseños y la tipografía son obras de Jacques Charrete, diseñador gráfico de Ottawa.

Primera Moneda Canadiense de Oro

El 5 de septiembre de 1979, fue emitida al mercado la primera moneda canadiense de oro, "Hoja de Arce". Dicha moneda, que se venderá al precio corriente del oro, más una pequeña prima, puede ya obtenerse a través de distribuidores oficiales, bancos selectos, financieras y casas vendedoras de monedas.

El programa para esta Hoja de Arce de Oro fue aprobado por el Gobierno Canadiense, después de numerosas representaciones hechas por el sector privado, especialmente por la industria de la minería de oro.

ANTECEDENTES

El concepto de una moneda canadiense de oro en metálico fue propuesta por vez primera en 1977 por industriales canadienses interesados en la producción de oro en el mercado mundial. Se tenía la impresión de que dicho programa ayudaría a la industria minera del Canadá, en particular, y a la economía del país en general.

Sudáfrica y Rusia, los dos mayores productores de oro en el mundo, producen monedas de oro en metálico, que se distribuyen y venden en el mercado mundial. El Kruggerand, que se produce en Sudáfrica, es sin duda el programa de monedas de oro en metálico más importante que hay en la actualidad. En 1978 vendió más de 6 millones de unidades. El punto de vista de los distribuidores de oro es que una moneda de oro en metálico puede cubrir una demanda sustancial no cubierta, para una moneda de este tipo orientada a la inversión en una nación norteamericana.

En la acuñación de la Hoja de Arce de Oro, sólo se utilizará oro canadiense. De esta manera, Canadá podrá fabricar esta materia prima como producto terminado, propiciando también una distribución a diversos mercados, lo que puede ser benéfico para la industria a largo plazo.

ESPECIFICACIONES

La Hoja de Arce tiene un valor nominal de 50 dólares y está dirigida a un mercado de inversión. Se trata de la única moneda en metálico de oferta legal, que está hecha solamente de oro. Por su peso está garantizado el contenido de por lo menos una onza troy de oro de la mejor calidad. Tiene un diámetro de 30 mm y un espesor de 2.8 mm. El anverso tiene la efigie de Su Majestad la Reina Isabel II y la inscripción: "Elizabeth II — 50 dólares", "Oro de calidad 1 onza", en inglés y francés y ".999". La emisión estará limitada a un millón de monedas en 1979 y a dos millones por año en 1980 y 1981.

